

Erfahrungen von Jana



Jana Gorges (Bundesfreiwillige Jugendkirche Trier) und
Eleshama Dua (Bundesfreiwillige Jugend- und Gästehaus Trier)

Ich habe meinen Freiwilligendienst von Juni 2025 bis Mai 2026 bei der Jugendkirche in Trier absolviert. Besonders positiv bleiben mir die Bekanntschaften neuer Menschen, beispielsweise während den Seminartagen oder im Arbeitsalltag im Kopf. Nicht nur der Kontakt mit Jugendlichen war bereichernd, sondern auch die Arbeit im Büro. Es gab immer die Möglichkeit sich kreativ einzubringen und eigene Ideen zu verwirklichen. Einen kreativen Kopf zu haben hat mir in diesem Arbeitsfeld oft geholfen. Meine Meinung als Bundesfreiwillige war immer gefragt und ich konnte meine Sichtweise in Projekte mit einfließen lassen.